

DEUTSCHLAND

bewegt sich für & zu Jesus Christus

*** Ehre sei Gott ***

Wir Christen aus den verschiedensten Regionen Deutschlands, möchten in 18356 Barth (Vorpommern-Rügen) und ganz Deutschland den Menschen das Evangelium von Jesus Christus von ganzen Herzen weitergeben.

Galater II ab Vers 19: Denn ich bin durchs Gesetz dem Gesetz gestorben, damit ich Gott lebe. Ich bin mit Christus gekreuzigt. 20 Ich lebe, doch nun nicht ich, sondern Christus lebt in mir. Denn was ich jetzt lebe im Fleisch, das lebe ich im Glauben an den Sohn Gottes, der mich geliebt hat und sich selbst für mich dahingegeben. 21 Ich werfe nicht weg die Gnade Gottes, denn wenn durch das Gesetz die Gerechtigkeit kommt, so ist Christus vergeblich gestorben.

Das erleben wir im Dienst an den Menschen mit Jesus Christus immer wieder und intensiver.

Ich durfte sechs Wochen wegen Adipositas in der Tagesklinik Haus II in Stralsund Klinikum im Camp West verbringen. Es war eine sehr entspannende, intensive und heilsame Zeit dort nicht das groß abgenommen habe, NEIN. Mein ganzes Wesen wurde in der Zeit verändert. Meine Haltung: das Leben, mein Umfeld alles was mir geschenkt ist viel intensiver wahr zu nehmen. Das war eine schöne Erfahrung für mich die ich nicht missen möchte.

Ich habe auch die Gelegenheit nicht verpasst, „mit Absprache der Geschäftsleitung“ das Klinikum Personal mit dem ich unmittelbar zu tun hatte mit der frohen Rettungsbotschaft von unserem Heiland Jesus Christus zu versorgen und seine Liebe authentisch zu Leben. Auch andere Stationen, der Küche die ich besucht habe, durfte und konnte ich das Evangelium bringen.

Von diesen süßen kleinen Evangelistischen Geschenkboxen durfte ich schon über 1000 Stück in Mecklenburg-Vorpommern als kleine Ermutigung & Aufmerksamkeit verteilen.

Ich bin dankbar dafür, dieses kostenlose Angebot von Ana & Timo Feineis von www.giveaway.live einfach nutzen zu dürfen.



Wie geht's weiter, was steht bevor?



Wir haben zwei aktive Projekt gestartet von denen wir sehr angerührt sind und waren. Zum einen ist das die bundesweite Obdachlosenarbeit im Internet in Form eines eigenständigen Portals zugunsten der Bedürftigen Obdachlosen. Wir freuen uns über jede Zuwendung, momentan ohne Spendenbescheinigung.

<https://www.spendenseite.de/obdachlosen-hilfe/-77098>

Das zweite Projekt, was wir anstreben, sind für die bundesweiten Kinder in den Einrichtungen, denen wir sehr gerne biblische Heukelbach Mal Kalender anbieten möchten. Dazu bedarf es vieler Helfer am Telefon, eine Menge Finanzen (65.000€) damit eine Agentur den Auftrag übernehmen kann. Auch hier haben wir ein Spendenkonto eingerichtet, wo ihr investieren könnt.: <https://www.spendenseite.de/bundesweite-kinder-mal-kalender-aktion/-77255>

Als Bibelschule, Glaubenszentrum und einen Lese Café / Begegnungszentrum, die das Evangelium die Liebe Gottes von Jesus Christus bringen und es bekannt machen sollen, haben sich andere Geschwister Parallel in Barth gefunden. Es gibt jetzt ein Begegnungszentrum in 18356 Barth in der der Bahnhofstraße 5.

Wir sehen und erleben die übernatürliche Versorgung Gottes für seine Projekte und wie er Glaubensgeschwister aus ganz Deutschland zu uns nach 18356 Barth kommen lässt, um Reich Gottes zu bauen. Um dann den Bürgern die frohe Botschaft und die Liebe Gottes zu bringen.

Die viele Ablehnung, Missverständnisse und Leid stehen dann, wenn man das Ergebnis sieht nicht mehr im Gewicht. Ich wiederhole noch mal: „Welch eine Gnade, Liebe und Erbarmen Gott den hier lebenden Menschen durch die Glaubens Geschwister erwiesen hat. Wir sind unseren Heiland Jesus Christus dafür sehr dankbar und dienen ihm leidenschaftlich gerne im Gebet, Mission und Evangelisation. Wir sehen wie Gott Menschen in seiner Liebe zu sich zieht und uns neues errettetes Land für das Lamm einnehmen lässt.“

Wir möchten insbesondere in Barth gerne Christen in Hauskreisen und Wohngemeinschaften zusammenleben sehen. Das wir uns untereinander mehr und mehr dienen und ergänzen können.

Für die Versorgung an Mitarbeiter & Finanzen DANKEN wir dem Herrn Jesus Christus.

Wir betonen, dass wir hier mit den Projekten nicht uns selbst verherrlichen und ehren wollen, sondern den Dienst alleine an unserem Heiland Jesus Christus, das Lamm Gottes und Deutschland im Fokus haben.

Viele Segen & Bewahrung aus Barth

Eurer Jan Knop



<https://www.barth-bewegt-sich-fuer-jesus.de/>